

富士根南小学校 特別支援学級便り

特別支援学級 便り

7月号

令和5年6月30日

【学校教育目標】夢をもって、自ら考え 共に学ぶ子

【学校経営目標】判断力を高め、笑顔・思いやりあふれる学校づくり

暑さが増してきて、夏の訪れを感じる時期となりました。今年は天気恵まれ、水泳の授業を順調に行うことができている。水に顔をつけることができたり、泳げるようになってきたりと、少しずつ子供たちの成長が見られ、私たちもうれしく思います。

1学期末ということで、7月は、学習のまとめに取り組んでいます。これまでの学習や生活を振り返り、できるようになったことをたくさん価値付けていきたいと思ひます。引き続き、保護者の皆様の御理解・御協力をよろしくお願ひします。

☆7月の生活☆

「なかまとともに」

6月に引き続き、友達を思いやる態度や、友達と協力する力を身に付けることを目標に、取り組んでいきます。友達のよいところを見付けたり、それをまねして行動したりしていけるように、声掛けをしていきます。また、4月に決めたクラスのルールを、みんなで守って過ごせるように見守っていきたく思ひます。

個々面談について



7月13日（木）から、個々面談が始まります。子供たち一人一人がよりよく成長していくことを願って、家庭と学校が協働して育てていけるよう、保護者の方と話し合いの時間をもちます。面談の場で、個別に立てた目標と、その表れについて保護者の方とともに確認をし、2学期以降の支援につなげていきたいと考えています。よろしくお願ひします。

☆ホースセラピー☆

7月4日（火）2・3時間目

6月に予定していたホースセラピー教室は、7月4日に延期になりました。

当日は、長袖・長ズボンの用意をお願いします。



◆7月の学校徴収金はありません。

★丸亀製麺に行ってきました★

8・9組は、6月22日に、10・11組は、6月30日に、丸亀製麺へ校外学習に行ってきました。宮バスや身延線を利用することを通して、公共交通機関の利用の仕方を学ぶことができました。また、丸亀製麺では、うどんの注文の仕方やお金の出し方を学ぶことができ、今後の生活に生かすことができそうです。

うどんの作り方も実際に見て学ぶことができたので、今後のむぎのほ学習につなげていきたいです。

